

Para los niños con desnutrición, el tratamiento es esencial

Qué esperar cuando se recibe tratamiento por desnutrición en un centro de salud

La desnutrición puede afectar el desarrollo cerebral y físico del niño. Los niños gravemente desnutridos deben ser atendidos lo antes posible en un centro de salud para que puedan recibir suplementos alimenticios y otros tratamientos.

ESTOS SON ALGUNOS DE LOS TRATAMIENTOS QUE PODRÍAN RECIBIRSE:



SUPLEMENTOS ALIMENTICIOS

- Suelen ser cereales, papillas [gachas] u otros alimentos, a los que se añaden nutrientes adicionales.
- También pueden ser suplementos en polvo que se espolvorean en la comida del niño.
- Generalmente, los niños los comen una vez al día durante dos o tres meses.



SUPLEMENTOS LÍQUIDOS

- Si su hijo sufre deshidratación causada por diarrea, el personal de salud puede recomendarle un suplemento en forma líquida.



MEDICAMENTOS CONTRA LOS PARÁSITOS INTESTINALES

- A veces, los niños pueden contraer parásitos intestinales que les impiden absorber los nutrientes de los alimentos.
- El personal de salud podría suministrar a su hijo medicamentos para prevenir o eliminar los parásitos.



MEDICINAS CONTRA OTRAS AFECCIONES O ENFERMEDADES

- El personal de salud quizás halle otras afecciones o enfermedades que podrían estar afectando la nutrición de su hijo, como alguna enfermedad respiratoria, malaria u otra enfermedad infecciosa.
- El personal de salud podría recomendar medicamentos o inyecciones para tratar esas enfermedades.
- El personal de salud también puede recomendar vacunas para prevenir enfermedades comunes que puedan afectar la nutrición del niño.

